

Nama Sekolah : **SMK WYATA DHARMA WALIKUKUN**
 Alamat Sekolah : **Jalan Raya Gendingan-Walikukun**
 Nama Siswa : **ARIEL EKA PRATAMA**
 Nomor Induk / NISN : **99492.041 / 0046551568**

Kelas : **XII TBSM**
 Semester : **5 (Lima)**
 Tahun Pelajaran : **2022/2023**

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap Spiritual

Diskripsi : Terlihat selalu berupaya disiplin dalam berpakaian, sering tepat waktu melaksanakan tugas, berusaha tidak terlambat, Selalu berupaya menjaga kebersihan diri dan lingkungan, Selalu berupaya berfikir santun dalam bersikap / berbicara dengan guru/pegawai dan siswa lain, sopan dalam berpakaian, serta berupaya melaksanakan budaya senyum, sapa dan salam, Selalu berupaya menjaga hubungan baik dengan teman, guru/pegawai selalu membantu/menolong temannya, selalu berupaya bekerjasama dalam kegiatan positif di sekolah, Selalu berupaya jujur dalam perkataan dan perbuatan, dan tidak menyontek pada waktu ujian, Selalu melaksanakan ibadah keseharian yang diwajibkan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
A. Muatan Nasional									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Sangat menonjol dalam mengevaluasi makna Q.S. Ali Imran (2): 190-191, dan Q.S. Ali Imran (3): 158, serta Hadis yang terkait dan perlu meningkatkan mengevaluasi perilaku bekerja keras dan bertanggung jawab dalam kehidupan sehari-hari yang berkembang di masyarakat	75	83	C	Sangat menonjol dalam menyajikan perilaku bekerja keras, jujur, bertanggung jawab, adil, dan toleransi dalam kehidupan sehari-hari dan perlu meningkatkan menyajikan perkembangan peradaban Islam dan prinsip-prinsip pemerintahan yang sesuai dengan perkembangan peradaban Islam pada masa modern
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	86	B	Sangat menonjol dalam menganalisis pelaksanaan pemerintahan sesuai karakteristik good governance dan perlu meningkatkan dalam menganalisis pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap bangsa dan negara dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika	75	87	B	Sangat menonjol dalam menyajikan hasil analisis tentang nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara dan perlu meningkatkan dalam menyajikan hasil analisis tentang nilai-nilai Pancasila terkait dengan kasus-kasus pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara dalam kehidupan berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	75	85	B	Sangat menonjol dalam mengevaluasi informasi, baik fakta maupun opini, dalam sebuah artikel berkaitan dengan bidang pekerjaan yang dibaca dan perlu meningkatkan dalam mendeveloping informasi (pendapat, alternatif solusi dan simpulan terhadap suatu isu) dalam teks editorial	75	86	B	Sangat menonjol dalam menulis cerita sejarah pribadi dengan memperhatikan kebahasaan dan perlu meningkatkan dalam menulis cerita sejarah pribadi dengan memperhatikan kebahasaan
4	Matematika	75	78	C	Menonjol dalam menganalisis ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok dan perlu meningkatkan dalam menganalisis ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok	75	84	B	Sangat menonjol dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok dan perlu meningkatkan dalam menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan kajian statistika
5	Bahasa Inggris dan Bahasa Asing Lainnya	75	82	C	Sangat menonjol dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan pada teks biografi tidak sesuai dengan konteks penggunaannya, dan perlu meningkatkan dalam menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks eksposisi analitis lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait isu aktual, sesuai dengan konteks penggunaannya	75	84	B	Sangat menonjol dalam menyusun teks interaksi interpersonal lisan dan tulis sederhana yang melibatkan tindakan menasehati, jasa, dan menanggapi, dan perlu meningkatkan dalam menyusun teks eksposisi analitis tulis, terkait isu aktual, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
B. Muatan Wilayah									
2	Mulok : Bahasa Jawa	75	85	B	Sangat menonjol dalam mengidentifikasi, memahani, dan menganalisis penggunaan bahasa lisan dalam berbagai situasi sesuai tatakrama dan perlu meningkatkan dalam mengidentifikasi, memahani, dan menganalisis penggunaan bahasa lisan dalam berbagai situasi sesuai tatakrama	75	85	B	Sangat menonjol dalam melakukan simulasi/penggunaan bahasa daerah dalam berbagai konteks sesuai dengan tatakrama, dan perlu meningkatkan dalam melakukan simulasi/penggunaan bahasa daerah dalam berbagai konteks sesuai dengan tatakrama.
C. Muatan Peminatan Kejuruan									
C3. Kompetensi Keahlian									
1	Pemeliharaan Mesin Sepeda Motor	75	85	B	Sangat menonjol dalam Mengevaluasi kerja sistem transmisi manual dan perlu meningkatkan dalam Menganalisis gangguan pada sistem transmisi otomatis	75	84	B	Sangat menonjol dalam Memperbaiki kinerja pada sistem transmisi manual dan perlu meningkatkan dalam Memperbaiki sistem transmisi otomatis
2	Pemeliharaan Sasis Sepeda Motor	75	87	B	Sangat menonjol dalam Menganalisis gangguan pada pelek dan perlu meningkatkan dalam Menganalisis gangguan pelek ban	75	80	C	Menonjol dalam Memperbaiki pelek dan perlu meningkatkan dalam Memperbaiki pelek
3	Pemeliharaan Listrik Sepeda Motor	75	80	C	Sangat menonjol dalam Mengevaluasi sistem pengaman dan perlu meningkatkan dalam Mengevaluasi sistem pengaman	75	80	C	Sangat menonjol dalam Memperbaiki perbaikan sistem pengaman dan perlu meningkatkan dalam Memperbaiki perbaikan sistem pengaman
4	Pengelolaan Bengkel Sepeda Motor	75	84	B	Sangat menonjol dalam Menerapkan metode pengontrol kualitas kerja dan perlu meningkatkan dalam Memahami prinsip-prinsip teknis profesional	75	84	B	Sangat menonjol dalam Menggunakan metode pengontrol kualitas kerja dan perlu meningkatkan dalam Menerapkan prinsip-prinsip teknis profesional
5	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	75	87	B	Sangat menonjol dalam menerapkan dokumen administrasi usaha dan perlu meningkatkan dalam menganalisis kebutuhan sumberdaye usaha	75	80	C	Menonjol dalam melakukan pembuatan dokumen usaha dan perlu meningkatkan dalam melakukan pembuatan dokumen usaha
Rerata Prestasi		83.4		Ranking ke 1 dari 6 siswa (klasikal)					

C. Praktek Kerja Lapangan

No.	Mitra DLUDI	Lokasi	Lama (Bln)	Keterangan
1	-	-	-	-

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Musik	Mampu menerapkan skill permainan musik dengan Baik
2	Komputer	Menggunakan teknologi informasi komputer Komputer dengan Baik

E. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

F. Ketidakhadiran

1	Sakit	- Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	- Hari

G. Catatan Wali Kelas

Prestasi yang dicapai secara umum memuaskan, selanjutnya perlu ditingkatkan dan terus perlu dukungan dan motivasi dari orang tua/wali dan kehadiran peserta didik baik, dan ke depan dapat ditingkatkan dan dipertahankan kerajinannya.

H. Tanggapan Orang Tua / Wali

.....

Mengetahui :
Orang Tua / Wali

.....

Mengetahui :
Kepala SMK Wiyala Dharma Walikukun
Kabupaten Ngawi,



Widodaren, 20 Desember 2022
Wali Kelas,

Dwi Agustinningsih, S.Pd
NIP. -